Jay parmi les hommes
Jay amongst men
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Synopsis

Francgais: Pour plaire a son pére, et gagner I'amour qui lui manque, Jay, 14 ans,
doit devenir un homme et trouver une copine. En forcant son entrée dans le
territoire violent des hommes, Jay va tenter d'oublier qu’il est encore un enfant.

English: To please his father, and win the love he lacks, Jay, 14, has to become
a man and find a girlfriend. Forcing his entry into the violent territory of men, Jay
will try to forget that he's still a child.
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Biographie

Zeno Graton, né a Ixelles en 1990, termine ses études secondaires au Collége
Saint Michel. Il étudie ensuite a I'INSAS, en option Image et cloture sa formation
avec une 5e année en option Réalisation. Il travaille dans le domaine du théatre
comme vidéaste, et comme chef opérateur pour des clips, web série, et courts-
métrages. En 2011, il réalise “Les corps conducteurs”, courtmétrage sélectionné
au Festival International du Film Francophone de Namur (FIFF) et au Brussels



Short Film festival (BSFF). Son film de fin d’études, “Mouettes”, réalisé en 2013,
a obtenu 3 prix au FIFF dont el bayard d’or du meilleur court-métrage.

Biography

Zeno Graton, born in Ixelles in 1990, pursued his secondary studies at Collége
Saint Michel. He then continued at INSAS, with an option in Image and finished
his formation with a 5th year in Directing. He worked within the theater field as
videographer and director of photography for music videos, web series, and short
films. In 2011, he directed "Les corps conducteurs"”, a short film selected at the
Festival International du Film Francophone de Namur (FIFF) and at the Brussels
Short Film Festival (BSFF). His final film project at university, "Mouettes",
directed in 2013, won 3 awards at FIFF, one of which was the "el bayard d'or" for
the best short-film.

Filmographie
2014 : "Jay parmi les hommes", Hélicotronc et Sacrebleu

2013: "Mouettes", INSAS- film de fin d’études

Prix : Bayard d’Or du Meilleur Film / Prix d'Interprétation / Prix de la Meilleure
Photopgraphie / FIFF 2013 / Meilleur Court-Métrage International / CineramaBC
(Brésil) 19’

2012 : "La petite mort"

2011 : "Les corps conducteurs"
Prix : Sélectionné au FIFF (2012) et Brussels Short Film Festival (2012) 9'32"

Sélections / Prix

Sélections

2015 - Festival Européen du Film Court de Brest (France)

2015 - FestCurtasBH - International Competitive Program (Brésil)

2015 - Reykjavik International Film Festival (Islande)

2015 - Festival International du Film Francophone de Namur — Compétition
Nationale (Belgique)

2015 - Thessalonique — Compétition Internationale (Grece)

2015 - Clermont-Ferrand (France)

2015 - Festival International du Film d’Aubagne (France)



